



APEAM / Asociación Patronal de
Empresarios de Actividades
Marítimas de Baleares

Excursiones Marítimas es una actividad turística que viene se viene realizando en Baleares desde los años 1950/1960. Todo empezó con la primera llegada de turistas a nuestras islas. En sus inicios la actividad se desarrollaba con “Llauts”, embarcaciones pequeñas y con un número muy reducido de turistas. Visto el auge de este nuevo modelo de empresa turística, nuestros abuelos, pues la mayor parte de estas empresas son familiares, empezaron las construcciones de barcos más grandes, y de mayor capacidad, para el desarrollo de esta actividad. Estas embarcaciones llamadas popularmente “Golondrinas”, empezaron a realizar las excursiones marítimas por toda la costa de nuestras islas. Este tipo de turismo era familiar y con un alto poder adquisitivo.

A partir de los 90, estas empresas en aras de modernizarse empezaron a construir embarcaciones de PVC (fibra), de mayor capacidad de pasajeros, más seguras y rápidas.

El objetivo de nuestra actividad ha sido y será el enseñar a todas las personas que hacen uso de nuestras embarcaciones, la riqueza paisajística y el valor medioambiental de todo nuestro litoral, que sin duda es de un valor incalculable. Queremos poner énfasis en las calas vírgenes y protegidas medioambientalmente, zonas declaradas como patrimonio de la Unesco, etc.

Santi Mayol, Excursiones Marítimas Pto. De Sóller
Presidente del área de Transporte Marítimo Local de Viajeros